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《 第２回静岡県手話サークル連絡会交流会開催 》 
3月 22日(日)に静岡市清水区のはーとぴあ清水において第 2回静岡県手話サークル連

絡会交流会を開催しました。当日は 81 名の参加者が集まりたいへん盛り上がりました。 

8 つのグループに分かれて体を軽く動かしたり、頭を使うゲームを通して会員同士楽しく交

流しました。今回もありんこの里、遠州みみの里、まつぼっくりの 3施設のグッズやクッキー

を各チームに賞品としてプレゼント！ 夕方からは酒話交流会、こちらも 34名の参加者が 

あり、時間を忘れて大いに盛り上がりました。参加された方、いかがだったでしょうか。 

以下、参加者感想です。 

頭の体操あり、体力勝負あり、芸術（お絵描き）あり、言葉のゲームありと多種多様の 

ゲームが用意されておりとても楽しかった。8グループに分かれ、１グループ約 10 人。 

地域の違う人達と同じグループになるのも交流会の良い所だ。初めて会った人とも自然 

と会話が弾む。グループごとの対抗戦とな 

るとなおさら一致団結できるし、仲間意識も

強くなるものである。会場中が笑いにあふれとても楽しい県サ連交流会と

なった。来年もぜひ参加したいと思います   （東サ連 稲葉智代美さん） 

晴天の日曜日。県サ連交流会に初参加。1チーム 10人、8チーム対抗ゲ

ーム大会。初めてお会いした人達なのにチームワーク抜群。優勝すること

ができました。ことわざ伝言ゲームでは「一石二鳥」の石が→竹になりどん

どん違う単語になっていき不正解とあきらめていたのに最後は正しく伝わり

正解！！伝えよう、理解しようという気持ちがあれば通じるんですね。本当

に楽しい 1 日でした。来年も参加しよう。      （中サ連 清水真弓さん） 

今回 2 回目の県サ連交流会。なかなかできない他地域の方との交流ができ

楽しかったので昨年に引き続き参加させていただきました。昨年は体を動かして

のゲームで交流しましたが、今年は頭を使ってのゲームで賞品がかかっている

のでみんな真剣でした。それぞれの地域ごとのサ連担当者が老若男女年齢問

わず楽しめるようにと工夫を凝らしたゲームでとても楽しかったです。また、その

後の酒話交流会にも参加しましたが、こちらもお酒も入っていろんな話ができて

楽しかったです。是非、今回参加できなかった人も来年もあればぜひ参加して

いただければと思います。                 （西サ連 寺田佳代さん） 

<<定期総会の日程決まる>> 
県サ連、地域サ連の定期総会の日程が決まりました。平成 26 年度の活動の総括など自分の地域サ連の活動を知る良い

機会であり、他サークルとの情報交換もできる数少ない機会でもあるので積極的に参加しましょう。 

 

東サ連 日時：5月 16 日（土） 時間：13:00～（予定） 会場：裾野市 福祉保健会館       

中サ連 日時：6月 7 日（日） 時間：13:00～16:40（12:30～ 受付） 

会場：焼津市 大井川健康福祉センター ほほえみ 

                     第 2部で「手話と私」というテーマで講演を行ないます 

西サ連 日時：5月 31 日（日） 時間：13:00～ 会場：浜松市 福祉交流センター ３階講習室 

県サ連 日時：7月 26 日（日） 時間：13:30～ 会場：沼津市 サンウェルぬまづ  酒話交流会も予定しています。 

＜関係団体の総会、他行事日程＞ 

静通研総会 4月 18 日（土）9:30～ 総会  会場：シズウェル 

13:00～ 40 周年記念のつどい  会場：クーポール会館 

県ろうあ青年の集い 4月 5 日(日) 会場：富士市  富士市フィランセ  参加費\1,500   

講演：兵頭毅氏 「聴覚障害者と情報アクセシビリティー」 

東海聴覚障害者体育大会 6月 20 日(土)、21 日(日)  藤枝市内各所 

＜編集後記＞  平成 26 年度最後の行事である交流会が昨年を上回る参加者でたいへん盛り上がり、終了してホッとし

ています。ですが、もう事務局では平成 27 年度定期総会に向けての話し合いのメールが飛び交っております。また、平成

27年度は盲ろう者の全国大会や東海聴覚障害者体育大会が静岡県で開催されます。是非、皆さんと一緒に協力をして大

会を盛り上げていきましょう。                                          事務局 松木昌也 

どんなことわざが伝わってくるかなあ 

県内 3 施設の製品を賞品にさせてもら

いました。 


